

## Viel Reitsport und große Pferdeshow

Auf viele Besuchende hofft der Reitclub Gundelfingen am Wochenende. Traditionell veranstaltet er ein großes Turnier auf der Anlage des Reitsportzentrums. Neben Dressur- und Springprüfungen gibt es eine Show der Pferde.

■ Von **Andrea Steinhart**

**GUNDELFINGEN** Am Wochenende werden rund 280 Reiterinnen und Reiter mit etwa 400 Pferden erwartet, sagte Roland Löffler vom Reitclub. Viele Reiter gehen mehrmals an den Start. Insgesamt wurden über 700 Startnummern für Dressur- und Springprüfungen ausgegeben. Während am Freitag Prüfungen der Klasse M anstehen, finden am Samstag

und Sonntag S-Springen und S-Dressur statt. Die Sieger der S-Springen erhalten ein Preisgeld von je 1500 Euro. Auf dem Dressurfeld werden S-Prüfungen ausgetragen. Auch hier winkt dem Sieger ein Preisgeld von 1000 Euro. „Insgesamt zahlen wir an dem Wochenende rund 10.000 Euro an Preisgeldern aus“, verdeutlichte der Vorsitzende. Finanziert werden die Siegerprämien über die Sponsoren und über die Startgebühren. Am Freitagabend ab 18 Uhr gibt es eine After-Work-Party mit Live-Musik und auch Sommergetränken. Die große Show der Pferde gibt es am Samstagabend ab 20 Uhr. Der Eintritt ist frei. Die Veranstalter versprechen eine Mischung aus edlen Pferden, spektakulären Stunts, beeindruckender Akrobatik und vielem mehr. Auftreten wird das vierköpfige Hero Merkel Horsemanship, die eine Stuntshow – zum Beispiel die „Ungarische Post“ – zeigen. Auch Tatjana Früh zeigt eine Pferdeshow mit ihren prächtigen

Friesen. Zu sehen sein wird das Showbild Atlantis. Akrobatik will Leandro Zinnecker vom Zirkus Lamberti zeigen. Die Mädchen der Voltigiergruppe werden auftreten, und auch die Hobby-Horsing-Gruppe vom Kaiserstuhl wird zum ersten Mal dabei sein. „Der neue Trendsport kommt aus Finnland und ist dort sehr populär“, erläuterte Marlies Löffler. Beim Hobby Horsing reiten die Teilnehmer nicht auf echten Pferden, sondern auf selbst gefertigten Steckenpferden. Nach der Pferdeshow sind die Gäste noch zu einer Party auf dem Reiterhof eingeladen.

Aufgrund des erhöhten Fahrzeugverkehrs im Zusammenhang mit dem Reitturnier kann es auf der Vörstetter Straße K 4917 im Bereich zwischen der Auffahrt auf die B 3/B 294 und dem Zubringerweg zum Reiterhof zu Verkehrsbehinderungen kommen. Zur Gewährleistung der Sicherheit für die Teilnehmer und Besucher



**Bei der großen Show der Pferde werden wieder Stunts wie im vergangenen Jahr zu sehen sein.** FOTO: ANDREA STEINHART

wird für die Dauer des Turniers die Höchstgeschwindigkeit auf der Vörstetter Straße vom Ortsausgang Gundelfingen bis zum Taubenbach in beiden Fahrtrichtungen von 70 Stundenkilometer auf 50 Stundenkilometer reduziert. Die Verkehrsteilnehmenden werden vom Bürgermeisteramt um erhöhte Aufmerksamkeit gebeten.

**Das Reitturnier** im Reitsportzentrum Gundelfingen, Vörstetter Straße 48, beginnt am Freitagvormittag mit den ersten Prüfungen. Um 18 Uhr findet die After-Work-Party statt. Am Samstag und Sonntag gehen die Pferde früh an den Start. Um 20 Uhr fängt am Samstag die Pferde-Show an. Mehr Infos zum Turnier gibt es unter [www.reitclub-gundelfingen.de](http://www.reitclub-gundelfingen.de).